

NEWS

IKN Tingkatkan Taraf Pendidikan Warga Kaltim

Suferi - JABAR.NEWS.OR.ID

Jan 21, 2023 - 21:13



seminar yang bertema "IKN Nusantara akan meningkatkan taraf pendidikan di Kalimantan Timur" yang diselenggarakan di ruang Rapat Universitas 17 Agustus 1945 (Untag), Jl. Juanda, Kel. Air Hitam, Kec. Samarinda Ulu, Kota Samarinda, Jumat (20/1/2023)

JABAR- Pembangunan IKN dapat meningkatkan kualitas SDM karena adanya kualitas pendidikan di Kaltim. Pemberian pendidikan yang baik sangat diperlukan untuk mempersiapkan SDM Provinsi Kaltim.

Demikian yang mengemuka dalam seminar yang bertema "IKN Nusantara akan meningkatkan taraf pendidikan di Kalimantan Timur" yang diselenggarakan di ruang Rapat Universitas 17 Agustus 1945 (Untag), Jl. Juanda, Kel. Air Hitam, Kec. Samarinda Ulu, Kota Samarinda, Jumat (20/1/2023) yang diterima

Dalam acara yang selenggarakan stas kerja sama Untag dan Forum Milenial Nusantara yang dihadiri sekitar 40 mahasiswa itu tampil sebagai pembicara antara lain Anggota DPRD Prov. Kaltim, Dr. H. Rusman Yaqub, S.Pd., M.Si., Akademisi UNTAG '45, Ir. Elvyani NH G, M.Si., dan Kepala Seksi Peserta Didik dan Pembangunan Karakter SMA Disdikbud Prov. Kaltim, Dra. Siti Aminah, M.Si. Bertindak sebagai keynote Speaker, Dr. Ir. Legowo K, M.P. (Wakil Rektor 3 UNTAG '45 Samarinda) yang mengatakan bahwa seminar kali ini sangat penting bagi Prov. Kaltim, karena IKN menjadi bahan perbincangan bagi masyarakat dari luar daerah, namun nantinya yang akan menjadi pemain dalam IKN nantinya adalah para generasi muda yang sekarang sedang mengikuti Seminar kali ini. Pemberian pendidikan yang baik sangat diperlukan untuk mempersiapkan SDM Prov. Kaltim dalam menyambut pemindahan IKN.

Sementara itu, Husain Firdaus, Ketua Forum Milenial Nusantara (FMN), dalam sambutannya menyampaikan bahwatema yang diangkat pada kegiatan seminar kali ini berfokus pada peningkatan taraf pendidikan SDM lokal menyambut Ibukota Nusantara di Prov. Kaltim. Dimana baik tidaknya kualitas SDM sangat dipengaruhi oleh pendidikan yang diterima oleh para pelajar/mahasiswa.

Sedangkan pembicara Dra. Siti Aminah, M.Si., Kepala Seksi Peserta Didik dan Pembangunan Karakter SMA Disdikbud Prov. Kaltim, mengatakan bahwa kehadiran IKN seakan membangunkan kita, karena indeks pendidikan harus diperhatikan dengan baik untuk dapat meningkatkan kualitas SDM masyarakat dalam menyambut IKN. Oleh karena itu, pendidikan yang diberikan kepada para pelajar maupun mahasiswa harus mengandung nilai-nilai yang komprehensif, mulai dari sisi spiritual hingga intelektual.

Sesuai dengan misi Gubernur Kaltim yang memprioritaskan pembangunan SDM yang berakhlak mulia dan berdaya saing, terutama perempuan, pemuda, dan penyandang disabilitas, sejalan dengan tema seminar pada hari ini. Sehingga perkembangan pendidikan di Kalimantan Timur sendiri mengalami kemajuan yang signifikan dibandingkan 10 tahun yang lalu.

Seminar bertema "IKN Nusantara akan meningkatkan taraf pendidikan di Kalimantan Timur" merupakan inisiasi yang kesekian kali dari Forum Milenial Nusantara dalam rangka sosialisasi kepada kalangan mahasiswa terkait pemindahan IKN serta mengedukasi kaum milenial, khususnya mahasiswa agar dapat mempersiapkan diri untuk dapat berpartisipasi aktif dalam pembangunan IKN. (MR)